

## BASKET

4, Bd RICHET 70 300 LUXEUIL les BAINS - Tél : 03.84.40.29.40 - luxeuilbasket.fr  
Agrément Ministère de la Jeunesse et des Sports : 70 S 27 / Oct. 77  
Agrément Jeunesse et Education Populaire : 70 – 23 / Mars 64  
Club labellisé « Ecole Française de Mini Basket » - « Ecole d'arbitrage niveau 2 »



## TROPHEES SPORTIFS

Vendredi 7 février 2025



## Mathias LARRIERE

Mathias a réalisé ses premiers pas de basketteur à l'Amicale laïque de Luxeuil les Bains et Saint Sauveur en section Mini Basket qui possède le Label national, sans discontinuer, depuis un quart de siècle maintenant. Mathias avait alors 5 ans et n'imaginait sûrement pas les responsabilités qu'il déciderait d'assumer ultérieurement.

Tout dirigeant vous le dira, il existe des facteurs favorables, déclencheurs à devenir bénévole :

- Soutien et encouragement familiaux
- Rencontre d'un mentor éducateur/formateur aux propos et attitudes convaincants
- Accueil et possibilités d'épanouissement dans le Club
- Structures internes de formation et d'accompagnement
- Disponibilité personnelle, sensibilité et réceptivité aux appels d'aide
- L'envie, le choix, le projet attractif, le désir de faire
- Le charisme, le sens de l'humain, la capacité à s'insérer dans un projet collectif
- La confrontation régulière à des modèles positifs
- Etc, etc, etc .....

Mathias a assurément rencontré et/ou possède quelques uns de ces déclencheurs. Lesquels ?

Lui seul pourrait y réfléchir et apporter des réponses. Aucune recette ne permet actuellement de générer l'action bénévole avec 100% de réussite. C'est de la conjonction de situations favorables, pas toujours contrôlées que jaillit le déclic si attendu par les dirigeants.

Comme tout joueur, Mathias franchit les étapes des différentes catégories de jeu pour évoluer actuellement en U18 et en Séniors, avec un sur classement médical. Il a intégré la section Basket au Collège Mathy puis au Lycée Lumière.

Au long de ce parcours, Mathias est attiré par les contenus d'entraînement et leur transmission. Tout naturellement, il vient épauler les cadres techniques en place dès 2016 sur les ateliers et s'implique davantage d'année en année. Depuis la saison 2023-2024, il propose les contenus des séances pour l'équipe U11 masculine.

Parallèlement, pour compléter ses connaissances techniques et ses compétences pédagogiques, il aborde l'arbitrage et la tenue des tables de marque.

Son bagage Basket s'amplifie et il le partage avec conviction.

Mathias intègre également l'encadrement des stages thématiques de perfectionnement individuel mis en place par le Club au cours de toutes les vacances scolaires.

Il apporte également une aide précieuse pour la mise en place des installations lors des manifestations ponctuelles : Arbre de Noël, Tournois annuels, regroupements basket. Et en point d'orgue, la gestion du final de l'Opération Basket Ecole, le mardi 24 juin 2024 au Palais des Sports, avec la présence enthousiaste de 230 scolaires, 10 ateliers de pratique, des matchs à répétition et une clôture de journée enrichie de multiples récompenses.

Dans le cadre de ses études secondaires, Mathias a choisi son Club pour effectuer un stage de deux semaines comprenant des volets administratifs, techniques et relationnels.

L'Amicale laïque de Luxeuil les Bains et Saint Sauveur Basket est fière de cette réussite, remercie Mathias pour son investissement et le félicite pour son implication exemplaire, ses réussites. Nous lui souhaitons de poursuivre, avec ces mêmes enthousiasme et motivation, son chemin de responsable bénévole, autant pour son développement personnel que pour la richesse de ses apports aux licenciés du Club.